



Entrevista

Javier López Casarín (Diputado – PVEM)

“Me parece que, en primera, es de reconocer y aplaudir esta congruencia del canciller Marcelo Ebrard de separarse de su cargo público con un claro mensaje: no se deben mezclar los temas de la responsabilidad de un servidor, cuando estás hablando de temas de Estado y llevas una agenda, junto con unas aspiraciones partidistas. Es un punto que vino señalando desde el año pasado, que ha sido preciso en cada espacio donde hablaba”.

https://drive.google.com/file/d/1wFH2CWEOeNmmj0OqCzOGd5wyY_HxKaRn/view